
7 Pièces

238 m²

Réf. 85515833

4 450 000 €

La Teste-de-Buch
Maison à vendre (33260)
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Michaël  Zingraf  Real  Estate  vous  présente  cette  maison  d'exception

d'environ 240 m², nichée dans un quartier prisé de Pyla-sur-Mer. Avec

ses  5  chambres,  chacune  dotée  de  sa  propre  salle  d'eau,  cette

propriété allie  confort  et  élégance.Profitez d'une vue imprenable sur  la

mer,  où  chaque  coucher  de  soleil  est  un  moment  inoubliable  à

contempler  depuis  l'une  des  plusieurs  terrasses.  La  maison  est  au

calme, à proximité immédiate de la plage, offrant ainsi un cadre de vie

idyllique.Pour  votre  détente,  une  piscine  chauffée  de  10  x  5  m  vous

attend, parfaite pour se rafraîchir lors des chaudes ...

Discover  this  exceptional  house  of  approximately  240  sqm,  nestled  in  the

sought-after area of Pyla-sur-Mer. With its 5 bedrooms, each with its own en-suite

bathroom,  this  property  combines  comfort  and  elegance.Enjoy  breathtaking  views

of the sea, where each sunset is an unforgettable moment to admire from one of

the several terraces. The house is peaceful, in close proximity to the beach, offering

an idyllic living environment.For your relaxation, a heated 10 x 5 m swimming pool

awaits  you,  perfect  for  cooling  off  on  hot  summer  days.  Additionally,  a  double

garage completes this exceptional ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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